

Le président cubain visite la province la plus touchée par l'ouragan Ian



Photo: presidencia

La Havane, 20 octobre, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est rendu ce jeudi dans la province de Pinar del Río pour vérifier les travaux de redressement dans ce territoire, le plus touché par l'ouragan Ian.

À son arrivée, le président a tenu une réunion avec les autorités locales, au cours de laquelle il a appris que le réseau électrique était rétabli à 66,91 % et que 1 945 logements avaient été reconstruits.

Selon le compte Twitter de la présidence de la République, dans le cadre des travaux de réhabilitation, sur les 15 000 tonnes de feuilles de tabac touchées 5 mille ont été récupérées.

Le chef de l'État effectue sa sixième visite dans ce territoire occidental, qui a été frappé par l'ouragan Ian pendant six heures le 27 septembre.

Le phénomène météorologique, de catégorie trois sur l'échelle de Saffir-Simpson (sur cinq), a causé des dommages importants, encore non quantifiés, à l'agriculture, aux séchoirs de tabac, au réseau électrique et téléphonique, aux habitations, aux routes et aux infrastructures économiques.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/302518-le-president-cubain-visite-la-province-la-plus-touchee-par-louragan-ian>



Radio Habana Cuba